

Title (en)

Folded or foldable sheet for attaching to a printed product or another flat object

Title (de)

Gefalteter oder faltbarer Bogen zur Befestigung an einem Druckprodukt oder an einem anderen, flachen Gegenstand

Title (fr)

Feuilles pliées ou pliables destinées à la fixation sur un produit d'impression ou sur un autre produit plat

Publication

EP 1908600 A1 20080409 (DE)

Application

EP 07405293 A 20071003

Priority

CH 16032006 A 20061006

Abstract (en)

The folded or foldable sheet (1) has a sheet of paper, which has an adhesive area (3) on its inner side on a folding part (1.1), coated with a pressure-sensitive adhesive, and has an anti adhesive area (4) or only little adhesive to the pressure-sensitive adhesive on another folding part (1.2). The anti adhesive area is equal to the adhesive area and completely covers these, if the sheet of paper is folded along a folding line (2), and the adhesive area and the non-adhesive arealies on each other.

Abstract (de)

Ein gefalteter oder faltbarer Bogen (1), der durch eine Faltnlinie (2) in zwei Falteile (1.1 und 1.2) aufgeteilt ist, weist auf der Innenseite des einen Falteils (1.1) einen Klebebereich (3) auf, in dem er mit einem Haftklebstoff beschichtet ist. Damit der Bogen gefaltet gefördert und gestapelt werden kann, ohne dass die beiden Falteile (1.1, 1.2) aneinander haften, weist der andere Falteil (1.2) einen Antihaltbereich (4) auf, der in gefaltetem Zustand des Bogens auf dem Klebebereich (3) liegt und diesen ganz überdeckt. Der Antihaltbereich (4) ist mit einem Material beschichtet, das am Haftklebstoff nicht oder nur wenig haftet oder er ist eine Aussparung. Der Bogen kann gefaltet aufbewahrt und gefördert werden und kann trotzdem ohne weitere Vorkehrungen oder lediglich durch leichtes Andrücken an einem anderen Gegenstand, beispielsweise an einem Druckprodukt befestigt werden.

IPC 8 full level

B42D 15/00 (2006.01); **B65H 45/30** (2006.01)

CPC (source: EP US)

B42D 15/008 (2013.01 - EP US); **B65H 45/30** (2013.01 - EP US); **Y10T 428/1476** (2015.01 - EP US)

Citation (search report)

- [A] US 2002023707 A1 20020228 - FURST LAWRENCE A [US], et al
- [A] DE 19818160 A1 19991028 - KNEIP MARKUS [DE]
- [A] US 2004209754 A1 20041021 - MATTILA ROGER B [US], et al

Cited by

EP2767409A1; FR3002067A1; WO2012076037A1; EP2433808A1

Designated contracting state (EPC)

AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MT NL PL PT RO SE SI SK TR

Designated extension state (EPC)

AL BA HR MK RS

DOCDB simple family (publication)

EP 1908600 A1 20080409; AU 2007221804 A1 20080424; CA 2606041 A1 20080406; US 2008241454 A1 20081002

DOCDB simple family (application)

EP 07405293 A 20071003; AU 2007221804 A 20071003; CA 2606041 A 20071003; US 86780507 A 20071005